

6月3日(月) 今日には花の日セシモニーがありました!



花の日訪問に行ってきました!

6月は花の日です。私たちは皆、愛されて大きくなりました。お花も人間も一人では大きくなれません。私たちもお花と同じようにみんなに愛されて大きくなりました。この花のように四つの心のきれいな子どもになりますように…という願いと、ありがとうの気持ちを地域の皆様に届けに行きました。

今日はあいにくの雨模様…。咳や鼻水などの症状がある園児は無理をせず、体調の良い園児が各箇所にお花を届けに行きました。今日行けなかった園児は後日体調が整い、晴れた日などに別の場所にお花を届けたいと思っています。 ※すみれ・ひばり・他、体調がすぐれない園児は今日は雨天でお留守番でした 今日お花を持ってきてくださったご家庭の皆様ありがとうございました。きれいなお花をブーケにして届けることができました!

6月は花の日集会、今後も花の日訪問の予定があります。お庭にお花が咲いているご家庭は訪問に持っていくお花のご協力何卒、よろしくお願い致します。



←訪問先:藤田さん

除雪や夏まつりの花火でお世話になりました。ありがとうございます。いつまでもお元気で…。



傘をさして歩く体験も、自動車生活で減っています。前を見ながら転ばないように目的地まで歩きます。

お巡りさんってやさしいだね。何かあった時は助けてもらう勇氣も必要です。触れ合いで緊張が解けます。



緊張しながらも、思いを相手に伝える体験は、園児の心を一回り成長させます…。

訪問先:奥瀬さん→

保育園のお隣からいつも見守ってくれています。ありがとうございます!



訪問先:

派出所 →

鶴田の派出所のおまわりさん。安心して過ごせるのも、おまわりさんのおかげです。ありがとうございます。



訪問先：消防署→

急にケガをしたり、病気になった時、火事になった時助けてくれる、ヒーロー。お仕事についてもたくさん教えてくれてありがとう！

かなりやさしくいになると、消防署ってどんな所？が理解できる子が増えます。実際に救急車や消防車を見せてもらった事で、更に興味や関心を広げます。「僕も誰かの力になりたい！そんな夢も生まれたかな！？」



訪問先：鶴田町役場→

町のいろんなお仕事ありがとう！町長さんや国際交流員、教育委員会、役場職員の皆様、ありがとうございます。



役場っていろんな人が働いているんだね。「いつもありがとう。お花をどうぞ」。心を込めて両手で花束を持ち、恥ずかしさより緊張・責任感をもって、渡してくれるさすがの年長かなりやさんです。



かなりやさん。はい！チーズ！」



訪問先:今岡医院↓

園での内科健診、病気になった時、いつも私たちの健康を見守ってくれてありがとう！



↓訪問先:中田歯科

園での歯科健診、歯の怪我の時など、診てくれてありがとうございます！



↓ 花の日セレモニーの様子

広野先生が花や人間の成長について→みんなが自然の恵みや周りの力をかりて大きくなったことを分かりやすくお話してくれました



↑ うぐいすさん